



## **L'école William-Latter reçoit une subvention gouvernementale pour son agrandissement**

**Saint-Hubert, le 11 juillet 2023** - La Commission scolaire Riverside a le plaisir d'annoncer un agrandissement important de l'école William-Latter à Chambly. Cet agrandissement permettra à l'école de renforcer sa mission d'offrir une éducation de qualité à la communauté de William-Latter et de mieux répondre aux besoins des élèves et des familles de son territoire.

Cette subvention gouvernementale reflète la reconnaissance de l'engagement de la Commission scolaire Riverside envers l'excellence de ses services éducatifs et son développement communautaire. Nous serons en mesure d'entreprendre une expansion considérable, ce qui permettra, entre autres, d'augmenter la capacité de la clientèle et d'améliorer l'infrastructure dans les locaux de l'école.

« Nous sommes ravis d'avoir reçu ce financement, qui aura un impact transformateur sur la communauté de l'école William-Latter », a déclaré Dan Lamoureux, président du conseil des commissaires. L'agrandissement fournira les ressources nécessaires pour créer un environnement dynamique et inclusif, nous permettant de développer le potentiel de nos élèves et de faire face à l'évolution des besoins éducatifs de la communauté.

« Je suis fier que notre gouvernement investisse massivement dans les infrastructures scolaires. L'école est un lieu d'apprentissages et de socialisation pour les jeunes. Il est essentiel qu'ils s'y sentent bien. Je suis persuadé que l'environnement dans lequel les enfants évoluent les incite à se dépasser. C'est pourquoi je me réjouis pour les élèves, le personnel scolaire et les familles de la communauté de Chambly », mentionne Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« L'éducation, c'est la base de tout. En tant que député de Chambly, je suis donc extrêmement fier de cette annonce. Les enfants de Chambly pourront bénéficier de nouveaux espaces et de milieux d'apprentissage stimulants et inspirants. En modernisant notre réseau, nous investissons dans les générations futures et leur donnons les moyens nécessaires de faire du Québec de demain un endroit meilleur », précise Jean-François Roberge, ministre de la Langue française, ministre responsable des Relations canadiennes et de la Francophonie canadienne, ministre responsable des Institutions démocratiques, ministre responsable de l'Accès à l'information et de la Protection des renseignements personnels, ministre responsable de la Laïcité et député de Chambly.

À terme, le projet d'agrandissement permettra d'ajouter des salles de classe supplémentaires pour en faire une école de 24 classes. Ces améliorations profiteront non seulement aux élèves actuels, mais créeront également des opportunités pour les générations futures. Le projet devrait être achevé pour le début de l'année scolaire 2026-2027. Nous remercions le gouvernement du Québec pour sa vision et son soutien considérable.



For Immediate Release

### **William Latter School Awarded Government Grant for Expansion**

**St. Hubert, July 11, 2023** – Riverside School Board is pleased to announce major expansion of the William Latter School in Chambly. This expansion will enable the school to enhance its mission of providing quality education to the William Latter community and better serve the needs of students and families on its territory.

This government grant reflects the recognition of Riverside School Board's commitment to academic excellence and community development. We will be able to undertake a comprehensive expansion, which will, among other things, allow for increased student capacity and improved infrastructure within the school premises.

"We are thrilled to have been awarded this grant, which will have a transformative impact on the William Latter community" said Dan Lamoureux, chair of Riverside School Board. The expansion will provide with the necessary resources to create a dynamic and inclusive environment, enabling us to nurture the potential of our students and meet the evolving educational needs of the community.

"I'm proud that our government is investing massively in school infrastructure. Schools are places where young people learn and socialize. It's essential that they feel comfortable there. I'm convinced that the environment in which children evolve encourages them to excel. That's why I'm delighted for the students, school staff and families of the Chambly community," says Bernard Drainville, Minister of Education.

"Education is the foundation of everything. As MNA of Chambly, I'm extremely proud of this announcement. The children of Chambly will benefit from new spaces and learning environments that are stimulating and inspiring. By modernizing our network, we're investing in future generations and giving them the means to make tomorrow's Québec a better place," says Jean-François Roberge, Minister of the French Language, Minister Responsible for Canadian Relations and the Canadian Francophonie, Minister Responsible for Democratic Institutions, Minister Responsible for Access to Information and the Protection of Personal Information and MNA for Chambly.

Ultimately, the expansion project will add additional classrooms to make a 24-classroom school. These improvements will not only benefit current students but also create opportunities for future generations. The project is expected to be completed by the start of the 2026-2027 school year. We thank the Government of Québec for its vision and considerable support.

-30-